

Terbentuknya perusahaan PT AWAND TIGA SAUDARA ini diawali dengan tiga saudara kandung yang memiliki hobi yang sama yaitu bermusik, mereka bertiga membentuk group band yang diberi nama AWAND band (Awan, Andri dan Dikidik). Perjalanan band ini dimulai sejak Tahun 2000. Selama perjalanan musik selama 10 tahun, Awand band telah mengalami pasang surut mulai dari produksi, distribusi sampai promosi band ini dilaksanakan secara sendiri dan otodidak, karena selain membentuk band, mereka juga sambil merintis dan membangun jaringan di bidang musik, maka terjalinlah jaringan yaitu diantara radio, media cetak, label, content provider RBT, Event Organizer, stasiun televisi lokal dan nasional, dan lain-lain.

Tiga saudara kandung tersebut memiliki backround pendidikan yang berbeda, yang pertama awan merupakan lulusan dari diploma 3 dari Politeknik Manufaktur Bandung (POLMAN), sampai sekarang dia masih bekerja di perusahaan asing yang bergerak di bidang Global Provider of Geophysical Service dan Equipment yang berpusat di Perancis. Yang kedua Andri merupakan lulusan dari perguruan tinggi kedinasan Sekolah Tinggi Penyuluhan Pertanian (STPP Bogor). Yang ketiga Dikdik yang masih aktif kuliah di Institut Teknologi Telkom (IT Telkom). Setelah lulus kuliah mereka mencoba terjun di dunia usaha contohnya Awan terjun di usaha produksi manufaktur dan andri terjun usaha dibidang musik, peternakan dan pertanian. Berbekal dengan kompetensi yang beragam yaitu diantaranya produksi, management dan marketing serta pengalaman usaha maka dibentuklah badan hukum usaha PT AWAND TIGA SAUDARA.

Terbentuknya PT AWAND TIGA SAUDARA ini juga dibantu oleh beberapa rekannya yang sudah lama berkecimpung di bidang musik, event, kontraktor dan lain-lain. Awal usaha yang dibidangi oleh PT AWAND TIGA SAUDARA ini yaitu studio musik dan studio recording. Lambat laun dengan terjalinnya jaringan di bidang musik maka mulai merambah usaha di bidang label musik, artist management, promotion media, event organizer. Selain usaha di bidang musik dan entertainment, perusahaan mengembangkan usahanya di bidang lain yaitu diantaranya kontraktor, produksi, supplier dan lain-lain.